

Pfanner Neubau „Gasthof-Hirschen“, Lauterach
Gewerbebau



Tragwerksplanung

Betonbau

Holzbau

Die ursprünglich angedachte Sanierung war technisch nicht umsetzbar und hätte zu viele Kompromisse bedeutet, die der Bauherr nicht eingehen wollte. Deshalb wurde der in die Jahre gekommene Stammsitz des Fruchtsaftherstellers Pfanner abgerissen und im alten Stil neu errichtet. Eine Besonderheit dabei war das „Alte Stüble“. Dieses ist für die Bauherrin eine sehr wertvolle und kostbare Erinnerung. Es wurde daher sorgfältig abgebaut und im Neubau wieder eingebaut.

Bauherr: Pfanner GmbH

Auftraggeber: Pfanner GmbH

Architektur: Architekturbüro Gritznig, Innsbruck

Objektstandort: Lauterach, AT

Bruttorauminhalt: 3.360 m³

Ausführungszeitraum: 2013 – 2014

